
平成 28年 10月 下田市教育委員会定例会 会議録 

 

 平成28年10月28日(金)10時00分下田市教育委員会定例会を下田市立中央公民館大会議室に招集した。 

 

出席委員は次のとおりである。 

 佐々木文夫 教育長 

渡邉 亮治 委 員 

土屋 康宣 委 員 

 天野 美香 委 員 

 

委員以外に出席した者は次のとおりである。 

峯岸  勉 学校教育課長 

河井 長美 生涯学習課長 

山梨 弘樹 学校教育課参事 

朝比奈 誠 生涯学習課長補佐 兼 図書係長 

糸賀  浩 学校教育課長補佐 兼 こども育成係長 

吉田 康敏 学校教育課 学校教育係長 

土屋真一郎 学校教育課 技師 

 

本会議録調製者は次のとおりである。 

 土屋真一郎 学校教育課 技師 

 

１．10時 00分教育長開会を宣す 

 

 

２．会議録署名人選出 

会議録署名人に 土屋 康宣 委員を選出 

 

 

３．９月定例会会議録承認 

   事務局より資料に基づき説明、承認 

 

 

 

 

 

 

 



４．教育長報告事項 

   10月事業報告、11月事業計画について、事務局より資料に基づき説明 

 

教育長      それでは、私より少し説明させていただきます。 

まず 10月 20日教育委員会自己点検評価ということで教育委員の皆様に出席していた

だきました。その後、昼食として給食を試食していただいて午後からは社会教育施設視

察ということで丸一日ありがとうございました。続きまして 10月 11日に第１回再編検

討会議が開催されました。１回目は事務局から今までの経過を中心に説明し、そのあと

意見をいただきました。２回目は 12月を予定しています。この時にはいただいた意見を

集約して協議を進めていくことになります。10 月 24 日に稲梓中学校区の小中学校保護

者を対象にしまして説明会を開催しました。参加者は 26名でした。検討会議と中学校区

の説明会の議事録ですけどもお手元に名簿の入ったものの中にそれぞれ出た意見を議事

録としてまとめてありますのでまたお読み取りいただけたらと思います。再編はやむを

得ないということで絶対反対という意見は出ませんでした。続きまして学校行事につき

ましてこども園と幼稚園と保育所の運動会が実施されました。特に保育所については雨

のため下田小学校体育館で運動会を行いましたが、体育館でも十分できたかなと、子ど

もたちも一生懸命で保護者の応援もあり、無事に混乱もなく終了することができました。

10月６日の給食審議会ですけど、ＰＴＡ会長及び小中学校の先生方に給食を試食いただ

いて、アンケートを実施しました。非常においしいといった記載がありました。10月８

日に中体連の東部の女子の駅伝大会がありましたが、下田中学校の女子が５位入賞とい

うことで今までの女子の駅伝では県大会に進出した歴史はなく、初出場ということで下

田中学校の女子には頑張ってもらいました。続きまして中学校区の再編についてスケジ

ュール表があると思います。大変かと思いますが、委員の皆様も説明会に参加いただけ

ればと思います。 

 

 

教育長      それでは特に質問等ないようですので、報告事項については以上とさせていただきま

す。 

 

 

５． 議事 

（１）議第 31号 下田市民スポーツセンター条例施行規則の一部を改正する規則の制定について 

 

     事務局より資料に基づき説明 

 

教育長      それでは特に質問等ないようですので、議第 31 号については承認で宜しいでしょう

か。 

 

全委員       承認 



 （２）議第 32号 市議会の議決を経るべき議案の原案の決定について 

     （賀茂地域の広域連携に係る連携協約の変更について） 

 

     事務局より資料に基づき説明 

 

教育長      それでは特に質問等ないようですので、議第 32 号については承認で宜しいでしょう

か。 

 

全委員       承認 

 

 

６．報告事項 

         学校教育課長より、10月 17日より実施している市長と語る会について報告 

 

 

７． その他 

         教育委員の改選について連絡 

 

８．閉会 

   次回開催日を 11月 24日（木）10時 00分～ に決定。 

    10月定例会 10月 28日（金）10時 00分開会 

                 教育長 10時 30分に閉会を宣す。 

会議録署名人  


